

BANESTO y TPI-Páginas Amarillas firman un acuerdo de colaboración para desarrollar Comercio Electrónico en Internet

TPI-Páginas Amarillas y Banesto han firmado un acuerdo para llevar a cabo acciones conjuntas de promoción del comercio electrónico en España a través de Internet. Según este acuerdo, TPI-Páginas Amarillas incorporará las tiendas virtuales del directorio de Banesto conocido como "Escaparate" (www.escaparate.com) a la nueva plataforma de comercio electrónico que presentará próximamente con más de 500 tiendas virtuales. Además, TPI-Páginas Amarillas se encargará de desarrollar comercialmente esta plataforma, incorporando nuevas tiendas y realizando las acciones publicitarias y promocionales necesarias para difundir y aumentar el tráfico al servicio.

El acuerdo contempla la utilización del medio de pago de Banesto denominado TPV-virtual, que permite realizar transacciones comerciales con las principales tarjetas del mercado: American Express, Visa, MasterCard, 4B, Virtu@ICash, etc. Además, ambas empresas desarrollarán acciones conjuntas para promocionar la próxima implantación del sistema de seguridad de pago en la red conocida como SET (Secure Electronic Transaction) y acciones de fidelización para sus clientes.

Banesto ha sido la entidad bancaria pionera en el comercio electrónico en España, ofreciendo con su Escaparate un gran número de productos y servicios organizados por categorías, que permiten realizar compras online, en más de 600 tiendas de forma sencilla, intuitiva y sobre todo segura. Además, ha sido capaz de adaptar su tecnología a los constantes avances que se producen en el sector del comercio electrónico, ofreciendo mejoras constantes tanto a sus clientes como a sus usuarios.

Páginas Amarillas Online es el mayor directorio de productos y servicios en español existente en Internet y recoge datos de 1.600.000 empresas comercios y profesionales del mercado español, de las que más de 90.000 ofrecen un amplio y detallado catálogo de sus productos y servicios. Esto la convierte sin duda en la mayor plataforma publicitaria existente actualmente en la red, con más de 6.500.000 de páginas vistas al mes. Además, Páginas Amarillas Online dispone de las mayores guías de alojamientos y de restaurantes de la red, que le permiten encontrar e incluso visualizar hoteles y restaurantes de todo tipo, ubicación y características por toda España.

Fruto de este acuerdo, a lo largo de este mes de septiembre Páginas Amarillas Online (www.paginas-amarillas.es) presentará su nueva plataforma de comercio electrónico en internet. Así, cualquier empresa o profesional del país podrá entrar en el mundo del comercio electrónico de la mano de Páginas Amarillas Online de forma sencilla y económica, pues no sólo alojará tiendas virtuales, sino que también ofrecerá la posibilidad de diseñar y desarrollar tiendas virtuales a la medida de cada necesidad.

La plataforma de comercio electrónico de Páginas Amarillas Online ofrecerá a todos los usuarios de internet la posibilidad de realizar compras de productos y servicios tan diversos como alimentación, libros, moda, motor, música, etc, e incluso colaborar con una O.N.G.

Sin duda se trata de la experiencia de comercio electrónico más ambiciosa del país. Páginas Amarillas Online, que ya cuenta en la actualidad con más de 6.500.000 de páginas vistas al mes, pretende convertirse en poco tiempo en la mayor plataforma de comercio electrónico de nuestro país, ofreciendo el más amplio y variado catálogo de tiendas virtuales.
